

桜かご



さわやか発表【2年生】



10月21日(火)のさわやかタイムは2年生の発表でした。2年生は、授業で学習した外国のあいさつの言い方を紹介したり、音楽で習った歌を披露したりしました。全校生に外国のあいさつの言い方をクイズ形式で問いかけたり、最後に「こいぬのbingo」と一緒に歌おうと呼びかけたりして全校生を巻き込む発表でした。さわやか発表をすることで、自分たちが学んだことを堂々と自信をもって発表する力がつくと思います。2年生の元気な歌声も素晴らしいかったです。



Question No.3

What do you mean?

謝謝



和楽器体験【4・5年生】

「三味線」「尺八」といった和楽器の演奏体験をしました。最初は、講師の方々の演奏を聴き、次「ソーラン節」を踊りました。そして、グループに分かれて実際に三味線をひいてみたり、尺八を吹いてみたりしました。和楽器は、普段使っているリコーダーや鍵盤ハーモニカのように一音一音の指の場所がきちんと決まっているわけではないので、演奏するのは難しかったようです。なかなかできない体験ができました。



<服装についてのお願い>

だんだん寒くなってきました。気温や体調に合わせて防寒対策をよろしくお願ひいたします。

身に付けてよいとしている物

- ・ネックウォーマー
- ・手袋
- ・タイツ（黒または紺で無地の物）
- ・ジャンパー（ランドセルにしまえる物）
- ・カイロ（暖を取る時以外は、ポケットの中に入れておく。）



- ※ マフラーは危険防止のため禁止にしています。
- ※ 長袖ポロシャツの上に着るセーターやベストは、派手でないものでお願いします。（黒や紺が望ましい）暑くて上服を脱いだ場合は、ポロシャツに名札をつけるようになります。
- ※ 気温や体調に合わせて、体操服の長ズボンをはいてきても構いません。（学校行事の際は標準服をお願いします。）